



Es muy claro el reto que le hice a Morena: consiga los votos, remuévanme o garanticen que la vicepresidenta panista quede de presidenta.”

SANTIAGO CREEL

DIPUTADO DEL PAN

SAN LÁZARO

Piden a Creel no hacerle al Tío Lolo

POR IVONNE MELGAR
Y XIMENA MEJÍA

nacional@gimm.com.mx

En respuesta a la denuncia de Morena por presunto uso de recursos de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados en sus actividades como aspirante a coordinar el Frente Amplio por México, Santiago Creel Miranda advirtió que haría lo propio por daño moral.

Durante la sesión de la Comisión Permanente, en la sede del Senado, el panista reviró al morenista Alejandro Robles Gómez: “Le digo esto, diputado, los tribunales están en este momento en vacaciones, pero lo voy a denunciar por daño moral, ¿y sabe para qué? para que el dinero, fíjese muy bien, para que el dinero que cuesta a la Fiscalía General y a la Contraloría, de lo que usted ha hecho, el dinero que le voy a ganar a usted en un daño moral se los voy a regresar para que el Estado mexicano no pierda”.

Por su parte, el presidente de la Junta de Coordinación Política y

coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, pidió a Santiago Creel no hacerse como el *Tío Lolo*, al existir el acuerdo de que la Mesa Directiva le corresponde presidirla al PAN, por lo que lo único que tiene que hacer es solicitar licencia para que asuma al cargo la primera vicepresidenta de Acción Nacional.

“Que no le haga al *Tío Lolo*, porque lo único que tiene que hacer es presentar su solicitud de que no puede concluir el periodo para el cual fue electo, sin pedir licencia como diputado, solamente para el cargo. Y la Mesa Directiva declarará la ausencia temporal y nombrará para que se haga cargo de la presidencia a una de las vicepresidentas”, señaló.

Mier Velazco rechazó usar su cargo como diputado y presidente de la Junta de Coordinación Política, para impulsar sus aspiraciones a ser el candidato por la gubernatura de Puebla.